

El ciclismo y los jóvenes, protagonistas en Las Torres de Cotillas

El pasado domingo 12 de junio se disputó en el municipio el "III Memorial María Inés Vicente- Trofeo Ayuntamiento de Las Torres de Cotillas" para categorías base

14/06/16 – Las futuras promesas del ciclismo murciano se dieron cita en Las Torres de Cotillas en la mañana del pasado domingo 12 de junio para disputar el "III Memorial María Inés Vicente- Trofeo Ayuntamiento de Las Torres de Cotillas". Esta jornada de exhibición de de las escuelas de ruta de nuestra Región se dividió en diferentes carreras de categorías base que se disputaron en el barrio torreño de La Florida.

Organizada por la empresa local "Ciclos Sarabia", la jornada ciclista contó con la colaboración de la Federación de Ciclismo de la Región de Murcia, la Concejalía de Actividad Física y Deportes, Policía Local, Protección Civil, "Ambulancias Torreñas" y un gran número de voluntarios.

